
Frisch aus dem Tiegel ...
Beitrag von „Caroline von Roggenbrot“ vom 17. Juli 2017, 21:24

*reicht Besen und Schaufel rüber*

Bei uns am Sphärologischen Institut ist eine unteressante Theorie entwickelt worden, die
besagt, dass das alles gar nicht so schlimm ist. Im nächsten Boten wird dazu wohl etwas
stehen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2891-frisch-aus-dem-tiegel/&postID=66850#post66850
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